
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 加部雄一郎 １．ふるさと寄附について ①現在の状況について 市 長
②今後の取り組みについて

２．市制施行７０周年について ①過去の開催内容について 市 長
②７０周年記念事業について 教 育 長

２ 中山　晴親 １．消防団について ①出動報酬について 市 長
②休団制度について

２．公共交通について ①「めぐるん」の利用状況について 市 長
②今後の見直し予定について

３ 松田　拓也 １．公共交通について ①令和５年度の実績について 市 長
②今後の取り組みについて

２．地域づくりセンターについて ①令和５年度の実績について 市 長
②今後の取り組みについて 教 育 長

４ 内田裕美子 １．災害対策について ①能登半島地震への対応について 市 長
②災害トイレトレーラーについて 教 育 長
③災害備蓄品について
④学校用防災ヘルメットについて
⑤避難所における子供の居場所確保に
　ついて
⑥罹災証明・被害調査について
⑦防災情報の多言語化について

２．妊婦・出産への支援について ①プレコンセプションケアについて 市 長
②生殖医療費の助成について 教 育 長
③低体重児・多胎児の親の支援につい
　て

５ 阿野　剛士 １．桜山公園について ①桜山公園の現況について 市 長
②みんなのカフェ「しき」について
③今後の計画について

２．地域共生社会の実現に向けた ①ふじおか市民共生プランについて 市 長
　　取り組みについて ②相談支援機関の情報連携、協働体制 教 育 長

　について
③子ども食堂について
④社会貢献型自動販売機について

６ 窪田　行隆 １．家庭教育支援について ①現状について 市 長
②支援へのアクセスのデジタル化につ 教 育 長
　いて
③家庭教育支援チームについて

２．不登校支援について ①不登校等の現状について 市 長
②不登校児への支援について 教 育 長
③ＩＴ及びオンラインによる学習支援
　について
④保護者への支援について
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質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

７ 関口　茂樹 １．小中一貫教育について ①６・３制との違いについて 教 育 長
②成果と今後の方針について

２．第７次行政改革大綱について ①第６次と第７次の主な違いについて 市 長
②「今が徹底した行革を行うチャンス
　」との認識について
③「命運をかけて人口減少問題に臨む
　」との考え方について

３．「住居率向上対策ワーキング ①ワーキンググループの概要と目的に 市 長
　　グループ」について 　ついて

８ 中澤　秀平 １．保育制度について ①配置基準改善について 市 長
②市内の状況について
③市の対応について

２．産業廃棄物の不法投棄につい ①産業廃棄物について 市 長
　　て ②不法投棄に対する通報への対応につ

　いて
９ 栗原　大輔 １．令和６年能登半島地震につい ①姉妹都市羽咋市の被災状況及び支援 市 長

　　て 　活動について
②情報伝達について
③災害時の連携について
④災害支援中継地の役割について

２．農園団地整備事業について ①現況と将来像について 市 長
②関係諸団体との連携について
③担い手の育成、ブランド化、交流人
　口の拡大について

１０ 針谷　賢一 １．市道の除草について ①現状について 市 長
②今後の方針について

２．北藤岡駅周辺土地区画整理事 ①事業の進捗状況について 市 長
　　業について ②北藤岡駅前通り線について

③雨水幹線排水路について
④現施工区域外の整備計画について

１１ 湯井　廣志 １．自治会の負担軽減について ①地域での活動状況について 市 長
②行政が求める負担について 教 育 長
③地域づくりセンターが求める負担に
　ついて
④今後について

２．職場状況について ①早期退職状況について 市 長
②超過勤務状況について 教 育 長
③適材適所を考慮した人事異動につい
　て
④昇格、降格について
⑤管理職研修について
⑥長期休暇の状況について
⑦今後について


